

CORPORATIVO



Veracruz, con una población de ocho millones de habitantes, contribuye con cerca de 4.5 del PIB nacional, lo que coloca a la entidad como la quinta economía regional del país. Le comento porque se dio a conocer que esa entidad federativa mantuvo el perfil crediticio A-.mx, estable, según Moody's. Es decir, reflejó resultados operativos positivos y una posición de liquidez sólida. Esa calificación se obtuvo a pese a presiones derivadas de la pandemia, asimismo, mantuvo la recaudación de ingresos propios y se benefició en 2021 de otros extraordinarios por la liquidación de créditos fiscales. Estos resultados tienen que ver el departamento que encabeza el secretario de Finanzas y Planeación de Veracruz, **José Luis Lima Franco**.